



MORENA

Ministros no representan al pueblo

La vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez Ruiz, aseguró que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación no representan al pueblo y por lo tanto su opinión de echar atrás el *Plan B* de la reforma electoral se debe anular.

"Estamos ante una crisis de validación de lo que es la opinión de las personas ante un fallo de la Suprema Corte por un asunto de procedimiento en la Cámara de Diputados, cuando somos los representantes de la gente, del pueblo", expuso.

La Corte falló en contra de las disposiciones del Ejecutivo federal sobre propaganda y comunicación. **Javier Divany**

Aleida Alavez apoyó la propuesta de Ignacio Mier de realizar una consulta para elegir a los ministros por voto popular